

STÄDTE- UND GEMEINDEBUND SACHSEN-ANHALT



Datum: 23.01.2026

Nachruf



Der Städte und Gemeindebund Sachsen-Anhalt trauert um den unerwartet und viel zu früh verstorbenen Rüdiger Erben MdL.

Rüdiger Erben war der kommunalen Familie seit den neunziger Jahren eng verbunden, unter anderem als Leiter der Verwaltungsgemeinschaft Vier Berge-Teucherner Land und als Landrat des Landkreises Weißenfels. Auch als Landtagsabgeordneter und als Innenstaatssekretär hat er nicht zuletzt auch als Mitglied des Kreistages im Burgenlandkreis intensiven Kontakt zu den Städten, Gemeinden und Verbandsgemeinden im Land gehalten. Rüdiger Erben war streitbar und kein „Ja-Sager“. Er stand aber uns stets als Ansprechpartner zur Verfügung und hat insbesondere im Feuerwehrwesen viel bewegt und für transparente Einblicke in die Landespolitik gesorgt.

Wir verlieren mit Rüdiger Erben einen kompetenten und profilierten Landespolitiker.

In dieser schweren Zeit wünschen wir seinen Angehörigen Geborgenheit und Trost im Kreise der Familie und der Freunde.

Wir werden Rüdiger Erben in ehrendem Angedenken halten.

Andreas Dittmann
Präsident

Bernward Küper
Landesgeschäftsführer